



KOSTIANTYN LIBEROV/LIBKOS/GETTY IMAGES

L'hiver ukrainien se transforme en arme

- Aaron Eagle
- [02/02/2026](#)

Le président russe Vladimir Poutine a ignoré un autre appel téléphonique du président américain Donald Trump et a poursuivi ses frappes contre l'Ukraine.

- Après que ses forces ont pris pour cible l'infrastructure énergétique de l'Ukraine au cours des dernières semaines, des milliers de personnes se sont retrouvées sans électricité ni chauffage au cours de l'hiver le plus froid depuis plus d'une décennie.
- « J'ai personnellement demandé au président Poutine de ne pas tirer sur Kyiv et les différentes villes pendant une semaine, et il a accepté de le faire, et je dois avouer que c'était très agréable », a déclaré Trump jeudi après avoir appelé Poutine.
- La Russie a interrompu ses frappes cette nuit-là et a accepté de cesser ses frappes sur la capitale, Kiev, jusqu'au 1er février, au lieu d'une semaine. Elle a poursuivi ses frappes sur d'autres villes, comme Kharkiv, Kherson et Zaporijia.

Dimanche, un drone russe a frappé une mine de charbon dans la région ukrainienne de Dnipropetrovsk, tuant 12 mineurs. Selon DTEK, une mine de charbon de la même région a subi deux attaques en l'espace de 24 heures.

- Le président ukrainien Volodymyr Zelenskyy a déclaré le 1 février que la situation à Kiev restait « extrêmement difficile », plus de 500 immeubles d'habitation étant privés de chauffage alors que les températures descendent jusqu'à moins 15 degrés.

La Russie a fait 1,2 million de victimes dans sa guerre contre l'Ukraine et a tué ou blessé des centaines de milliers d'Ukrainiens, mais elle ne montre aucun signe de ralentissement. Pour en savoir plus sur les raisons de l'échec des démarches de Donald Trump auprès de Poutine, lisez notre article, « [L'obstacle à la paix](#) ».